



工藤 秀子 議員



録画映像

また、8月11日の夕方から12日の早朝にかけても、大雨警報が発表され、土砂災害警戒区域に、高齢者等避難を発令しました。

質問1 情報伝達体制の強化の取り組み内容は	
市長	防災ラジオの導入など情報伝達のさらなる多重化を図る

問 令和4年8月8日から9日にかけて大雨警報、洪水警報、土砂災害警戒情報が発表され、当市でも避難所が開設されました。

質 一般 北斗市では、平成23年の東日本大震災を機に、災害時の被害を最小化する減災という考え方を基本理念とし「自助」・「共助」・「公助」のそれぞれが協働により、効果的に推進される仕組みづくりを進めています。

そこでお尋ねします。

(1) 当市における自主防災組織を立ち上げている町内会・自治会の数は。

(3) 消防・警察等関係機関との連携強化の内容は。

答(市長) 8月8日の夜から9日の早朝にかけて、本市では大雨警報のほか、土砂災害警戒情報が気象台から発表され、直ちに災害対策本部を設置し、土砂災害や洪水等の危険対象地域に、避難指示を発令しました。

また、警察については、道路冠水等に

付人数は6千475人で利用率は48・2%、令和2年度の交付人数は6千490人で利用率は43・6%、令和3年度の交付人数は6千383人で利用率は44・9%となっています。

特に、函館地方気象台については、気象情報に関して、警報等の発表が予見される早期の段階で、詳細な情報提供があり、避難情報等の発令をはじめ、本市の情報提供を行い、避難情報等の発令は、協力体制を構築することを確認しています。

質問2 高齢者ふれあい入浴券交付事業の今後の方向性は	
市長	利用状況を踏まえ「時代と生活環境」を見極め判断したい

問 高齢者ふれあい入浴券交付事業について、先日、市民より、施設入所者が増えているし、近所の銭湯も無くなっていますので事業の見直しが必要ではないかと言わされました。

そこでお尋ねします。

(1) 令和元年度から令和3年度の利用状況をお知らせください。

(2) 今後の事業の方向性について、どのように考えているのかお知らせください。

答(保健福祉課長) この事業が始まった当初の趣旨を十分確認の上、現在の社会情勢に合った見直しを検討します。

質 一般 さらに来年度予定している防災ラジオの導入に向けて、今年度は戸別受信用電波中継施設の整備を行つており、情報伝達のさらなる多重化を図っていきます。

(3) 消防は、災害対策本部が設置された段階で、2名の消防職員が市役所に詰め、迅速な情報共有や対応の指示に当たっています。

(1) 利用状況については、令和元年度の交

